

# Generationenwechsel in der Kreissparkasse

## Neues Vorstandsmitglied gewählt

VON LINA WENTZLAFF

**Landkreis Verden.** Nils Moch ist vom Verwaltungsrat zum neuen Vorstandsmitglied der Kreissparkasse (KSK) Verden gewählt worden. Vorbehaltlich der Zustimmung des Kreistages, ist sein erster Arbeitstag in dieser Funktion der 1. April 2024. Zum gleichen Zeitpunkt treten die aktuellen Vorstandsmitglieder Silke Korthals und Matthias Knak in den Ruhestand, sodass Dennis Gläß das Amt des Vorstandsvorsitzenden der Kreissparkasse übernimmt. Das teilt die Kreissparkasse mit.

Mochs Laufbahn begann 2001 mit einer Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Volksbank Stadthagen. Anschließend nahm er sein Studium der Betriebswirtschaftslehre an der Leuphana Universität Lüneburg auf, die er 2019 erfolgreich mit einer Promotion abschloss. Seit Juni 2008 ist der 42-Jährige bei der Sparkasse Lüneburg tätig. Nach Stationen im Risikomanagement und der Unternehmenssteuerung leitet der gebürtige Niedersachse heute die Bereiche Marktfolge und Gesamtbanksteuerung. Bereits seit 2019 ist er als Vorstandsvertreter in der Sparkasse Lüneburg bestellt. „Wir haben zahlreiche gute Bewerbungen erhalten“, erklärte Peter

Bohlmann, Vorsitzender des Verwaltungsrates und Landrat des Kreis Verden. „Nils Moch hat fachlich und menschlich überzeugt. Ich bin sicher, dass er die Sparkasse mit Dennis Gläß zusammen in die Zukunft führen kann und die anstehenden Aufgaben mit hoher Motivation und Begeisterung angehen wird.“

Dennis Gläß sieht sich für den Generationenwechsel im Vorstand und die damit einhergehenden Veränderungen im nächsten

Jahr gut vorbereitet. „Ich freue mich, mit Nils Moch einen kompetenten und erfahrenen Kollegen an meiner Seite zu haben. Wir werden uns mit Herzblut, Weitsicht und Entschlossenheit für den Erfolg der Kreissparkasse Verden einsetzen“, ist Gläß überzeugt. Anklang fand die Entscheidung auch bei den scheidenden Vorstandsmitgliedern Silke Korthals und Matthias Knak. Sie gratulierten dem neuen Vorstandsmitglied zu seiner Wahl.



FOTO: KREISSPARKASSE VERDEN

Frischer Wind bei der Kreissparkasse Verden: Die scheidenden Vorstandsmitglieder Matthias Knak (von links) und Silke Korthals mit dem neuen Vorstandsmitglied Nils Moch, dem neuen Vorstandsvorsitzenden Dennis Gläß und Landrat Peter Bohlmann (Vorsitzender des Verwaltungsrates).